

ABSTRAK

Skripsi dengan judul, “Efektivitas Kebijakan E-Retribusi Di Pasar Rakyat Ditinjau Dari Peraturan Bupati Tulungagung Nomor 72 Tahun 2020 Terhadap Peningkatan Pendapatan Asli Daerah” ini oleh Anjani Wulida Fina, NIM. 126103202101, Prodi Hukum Tata Negara (HTN), Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung dibimbing oleh Dr. H. M. Darin Arif Mu'allifin, S.H., M.Hum.

Kata Kunci : Efektivitas, Peraturan Bupati, Pendapatan Asli Daerah

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya program baru dari pemerintah tentang pembayaran Retribusi pasar secara elektronik. Sebagai salah satu sumber Pendapatan Asli Daerah maka pendapatan dari Retribusi harus terus meningkat. Maka dari itu penting untuk melihat bagaimana pelaksanaan dan dampak dari E-Retribusi Pasar di Pasar Rakyat di Kabupaten Tulungagung terhadap peningkatan Pendapatan Asli Tulungagung.

Rumusan masalah pada penelitian ini adalah: 1) Bagaimana pelaksanaan E-retribusi pasar di Pasar Rakyat Kabupaten Tulungagung? 2) Bagaimana efektivitas kebijakan E-Retribusi di Pasar Rakyat Ditinjau dari Peraturan Bupati Tulungagung Nomor 72 Tahun 2020 Terhadap Peningkatan Pendapatan Asli Daerah di Tulungagung? 3) Bagaimana pandangan *fiqih siyasah* terhadap pelaksanaan kebijakan E-retribusi Pasar Rakyat Terhadap Peningkatan Pendapatan Asli Daerah di Tulungagung?.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian lapangan, dengan melakukan pendekatan kualitatif yakni penelitian empiris dengan sifat deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah wawancara, observasi dan dokumentasi. Selain itu teknik analisis data yang digunakan adalah reduksi data, penyajian data dan pemeriksaan kesimpulan. Teknik pengecekan keabsahan data yang digunakan adalah perpanjangan keikutsertaan dan Triagulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Dalam pelaksanaannya E-Retribusi Pasar telah berjalan dengan baik dari segi efisiensi dan efektivitas. Namun masih terdapat kekurangan yakni sarana dan prasarana seperti alat penarik E-Retribusi yang belum terdapat di beberapa Pasar 2) Dari hasil penelitian tentang Efektivitas Kebijakan E-Retribusi Di Pasar Rakyat Ditinjau Dari Peraturan Bupati Tulungagung Nomor 72 Tahun 2020 Terhadap Peningkatan Pendapatan Asli Daerah memperoleh hasil yang efektif ini dibuktikan dengan naiknya pendapatan dari Retribusi hingga hampir 2% dari target pendapatan yang telah ditetapkan 3) Menurut Fiqih siyasah Maliyah pelaksanaan E-Retribusi pasar sudah cukup efektif mulai dari pemungutan, pengelolaan dan penerimaan dan pengeluaran uang milik pemerintah daerah. Langkah yang diambil pemerintah merupakan langkah yang tepat dalam artian program E-Retribusi Pasar ini telah mengimplementasikan prinsip-prinsip keislaman yakni untuk kepentingan, kemaslahatan dan kebaikan seluruh masyarakat.

ABSTRACT

The thesis with the title, "Effectiveness of E-Retribution Policy in People's Markets Judging from Tulungagung Regent's Regulation Number 72 of 2020 on Increasing Regional Original Income" is by Anjani Wulida Fina, NIM. 126103202101, Constitutional Law Study Program (HTN), Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung supervised by Dr. H. M. Darin Arif Mu'allifin, S.H., M.Hum.

Keywords: Effectiveness, Regent Regulations, Original Regional Income

This research is motivated by the existence of a new program from the government regarding electronic payment of market levies. As a source of Regional Original Income, income from levies must continue to increase. Therefore, it is important to see how the implementation and impact of E-Market Retribution at the People's Market in Tulungagung Regency has on increasing Tulungagung's Original Income.

The problem formulation in this research is: 1) How is the implementation of E-market levies at the Tulungagung Regency People's Market? 2) What is the effectiveness of the E-Retribution policy in People's Markets in terms of Tulungagung Regent's Regulation Number 72 of 2020 on Increasing Original Regional Income in Tulungagung? 3) What is the view of siyasah fiqh on the implementation of the People's Market E-retribution policy towards increasing local original income in Tulungagung?

The method used in this research is field research, using a qualitative approach, namely empirical research with a descriptive nature. The data collection techniques used in this research are interviews, observation and documentation. Apart from that, the data analysis techniques used are data reduction, data presentation and conclusion checking. The technique for checking the validity of the data used is extended participation and triangulation.

The results of this research show that: 1) In its implementation, E-Market Retribution has run well in terms of efficiency and effectiveness. However, there are still shortcomings, namely facilities and infrastructure such as E-Retribution collection devices which are not yet available in several markets. 2) From the results of research on the Effectiveness of E-Retribution Policies in People's Markets Judging from Tulungagung Regent's Regulation Number 72 of 2020 on Increasing Regional Original Income, the results obtained This effectiveness is proven by the increase in income from Retribution to almost 2% of the income target that has been set. 3) According to Fiqh siyasah Maliyah, the implementation of market E-Retribution has been quite effective starting from collection, management and receipt and expenditure of money belonging to the regional government. The steps taken by the government are the right steps in

the sense that the E-Market Retribution program has implemented Islamic principles, namely for the interests, benefit and good of the entire community.

خلاصة

الأطروحة التي تحمل عنوان "فعالية سياسة الانتقام الإلكتروني في أسواق الأشخاص انطلاقاً من لائحة ريجنت NIM. تولونج أجونج رقم 72 لعام 2020 بشأن زيادة الدخل الأصلي الإقليمي" بقلم أنجاني ووليدا فينا، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية (HTN) برنامج دراسة القانون الدستوري 126103202101 S.H.، M.Hum. دارين عارف معلمين، H. M. تولونج أجونج بإشراف د

الكلمات المفتاحية: الفعالية، لوائح الوصي، الدخل الإقليمي الأصلي

الدافع وراء هذا البحث هو وجود برنامج جديد من الحكومة فيما يتعلق بالدفع الإلكتروني لرسوم السوق. كمصدر للدخل الأصلي الإقليمي، يجب أن يستمر الدخل من الرسوم في الزيادة. لذلك، من المهم أن نرى كيف أن تنفيذ وتأثير عقاب السوق الإلكترونية في السوق الشعبية في منطقة تولونج أجونج قد أدى إلى زيادة الدخل الأصلي لتولونج أجونج

صياغة المشكلة في هذا البحث هي: (1) كيف يتم تنفيذ ضرائب السوق الإلكترونية في السوق الشعبي لإقليم تولونج أجونج؟ (2) ما هي فعالية سياسة الجزاء الإلكتروني في الأسواق الشعبية فيما يتعلق بلائحة ريجنت تولونج أجونج رقم 72 لعام 2020 بشأن زيادة الدخل الإقليمي الأصلي في تولونج أجونج؟ (3) ما هو رأي فقه السياسة في تنفيذ سياسة الانتقام الإلكتروني للسوق الشعبية من أجل زيادة الدخل الأصلي المحلي في تولونج أجونج؟

والطريقة المستخدمة في هذا البحث هي البحث الميداني، وذلك باستخدام المنهج النوعي، وهو البحث التجريبي ذو الطبيعة الوصفية. تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث هي المقابلات والملاحظة والتوثيق. وبصرف النظر عن ذلك، فإن تقنيات تحليل البيانات المستخدمة هي تقليل البيانات وعرض البيانات والتحقق من الاستنتاجات. تقنية التحقق من صحة البيانات المستخدمة هي المشاركة الموسعة والتثليث

في السوق الإلكترونية جيداً من حيث *Retribution* تظهر نتائج هذا البحث ما يلي: (1) في تنفيذه، كان تطبيق الكفاءة والفعالية. ومع ذلك، لا تزال هناك أوجه قصور، وهي المرافق والبنية التحتية مثل أجهزة جمع القصاص الإلكتروني التي لم تتوفر بعد في العديد من الأسواق. (2) من نتائج البحث حول فعالية سياسات القصاص الإلكتروني رقم 72 لسنة 2020 بشأن زيادة الدخل *Tulungagung Regent*. في أسواق الأشخاص انطلاقاً من لائحة الأصلي الإقليمي، تم إثبات النتائج التي تم الحصول عليها من خلال زيادة الدخل من القصاص إلى ما يقرب من لقد كان الانتقام فعالاً للغاية - 2 E٪ من هدف الدخل الذي تم تحديده (3) وفقاً لفقه السياسة المالية، فإن تنفيذ السوق بدءاً من جمع وإدارة واستلام وإنفاق الأموال المملوكة للحكومة الإقليمية. الخطوات التي اتخذتها الحكومة هي الخطوات الصحيحة بمعنى أن برنامج مكافأة السوق الإلكترونية قد طبق المبادئ الإسلامية، وتحديداً لصالح ومنفعة وخير المجتمع بأكمله